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Förderverein des Gymnasiums Oedeme e. V.                                
 
 
 
 
 

Protokoll der Mitgliederversammlung vom 26.06.2023 
 
 
Anwesend: siehe Anwesenheitsliste (siehe Anlage) 

 
 

Tagesordnung 
 
 
1. Begrüßung und Feststellung der Anwesenheit 
Nach einer Begrüßung stellt Herr Knipper die Anwesenheit fest. 
 
 
2. Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung 
Das Protokoll vom 29.04.2019 wird einstimmig genehmigt.  
 
 
3. Berichte aus dem Vorstand vom Vorsitzenden und der Kassiererin 
Herr Knipper berichtet von den Tätigkeiten des Fördervereins seit der letzten Mitgliederversammlung 
am 29.04.2019:  

- Anschaffung einer Body Weight-Station in Kooperation mit der Schule und dem Landkreis 
- Beteiligung bei der Erneuerung des Spielplatzes am Standort Süd 
- Anschaffung von Trikots für „Jugend trainiert für Olympia“ 
- Unterstützung beim Kauf einer Abiball-Karte 
- Anschaffung von Zeugnismappen 
- Prämierung der besten Klasse beim „Stadtradeln“ 
- Anschaffung von Schlüsselbändern für die 5. Klassen 
- Anschaffung eines Lichtpults für die  AG „Forumstechnik“ 
- Unterstützung der Imker-AG, der Garten-AG, der Schach-AG und der Formel-1-AG 
- Unterstützung beim Ausbau des Bühnenlichts im Forum für die Fachschaft Musik 
- Unterstützung des Red Hand Days 
- Anschaffung eines Konvektomats für die Küche 
- Prämierung der Einser-Abiturienten 
- Ausrichtung des Schulfests im Jahr 2023 

 
Frau Dr. Löhden-Bendinger berichtet, dass die Mitgliederzahl seit der letzten Mitgliederversammlung 
um etwa 10 % auf 606 zahlende Mitglieder zurückgegangen sei.  
An Einnahmen habe der Förderverein in den letzten 4 Jahren ca. 58.200 Euro an Mitgliedsbeiträgen, ca. 
13.000 Euro an Spenden, ca. 9750 Euro über die Photovoltaikanlage und ca. 12.500 Euro über 
Schulveranstaltungen erzielt.  
Die Ausgaben hätten insgesamt bei etwa 16.700 Euro für Schulveranstaltungen (für das 
Ehemaligentreffen, die Abi-Entlassung und verschiedene Workshops im Bereich Gewaltprävention, 
Zivilcourage und Medienkompetenz) und ca. 52.400 Euro für Anschaffungen und Unterstützungen 
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gelegen (in diesem Zusammenhang erwähnt Frau Dr. Löhden-Bendinger über die von Herrn Knipper 
bereits genannten Projekte noch z.B. die Anschaffung von Bolzplatztoren für den Standort Süd, von 
Funkuhren und von Büchern für den Büchertisch bei der Einschulungsfeier). 
Der Kassenstand betrage etwa 49.500 Euro. Es stehe aber noch an die Bezahlung der Spielgeräte für den 
Standort Süd an. 
Frau Buchholz ergänzt, dass die über Informatik-Projekte erzielten Preisgelder (Niedersachsenmetall: ca. 
5000 Euro; Ideenexpo: ca. 600 Euro) nicht in die Rechnung eingeflossen seien; diese Gelder seien 
zusätzlich und zweckgebunden vorhanden. 
 
 
4. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes 
Frau May und Herr Freisinger berichten, dass sie die Bücher bzw. Konten des Fördervereins geprüft 
hätten und dass es keine Beanstandungen gebe.  
Dem Antrag auf Entlastung des Vorstandes folgt die Mitgliederversammlung ohne Gegenstimmen bei 
wenigen Enthaltungen. 
Herr Knipper dankt den Kassenprüfern für ihre Arbeit und Frau Dr. Löhden-Bendinger für die Führung 
der Kasse. 
 
 
5. Neuwahl des vollständigen Vorstands (Vorsitzender, stellvertretender Vorsitzender, Schriftführer, 

Kassierer, Beauftragter für Ehemalige) 
Herr Oelsner und Herr Götze stellen sich kurz vor. 
Einstimmig (bei jeweils einer Enthaltung) werden für zwei Jahre gewählt: 

- als Vorsitzender: Herr Dr. Ralf-Peter Oelsner, 
- als stellvertretender Vorsitzender: Herr Carsten Götze, 
- als Kassiererin: Frau Dr. Ursula Löhden-Bendinger, 
- als Ehemaligen-Beauftragte: Frau Anna Lena Wotzke, 
- als Schriftführer: Herr Okke Schneemann. 

Alle Gewählten nehmen die Wahl an.  
Herr Schulz dankt Herrn Knipper und Herrn Bitzan für die langjährigen Mitarbeit. 
 
 
6. Neuwahl der Kassenprüfer 
Frau Dorit Siebenbrodt und Frau Manuela Wodarz werden einstimmig (bei 2 Enthaltungen) für 2 Jahre 
gewählt. Beide nehmen die Wahl an. 
 
 
7. Verschiedenes 

- Frau Siebenbrodt regt an, den Wechsel im Vorstand über die Landeszeitung bekannt zu 
geben, auch um die langjährige Mitarbeit der ausscheidenden Vorstandsmitglieder zu 
würdigen. 

- Frau Richter schlägt vor, über eine Option einer Mitgliedschaft für ehemalige Schülerinnen 
und Schüler nachzudenken, die sich in der Ausbildung/ im Studium befinden (etwa in Form 
eines ermäßigten Mitgliedsbeitrags). 

- Frau Richter regt an, bei der Einschulung genügend gedruckte Mitgliedsanträge vorzuhalten. 
- Frau Buchholz berichtet über Ausgaben für Projekte, die aus den Preisgeldern generiert 

wurden. Sie möchte wieder mit Schülerinnen und Schülern an der Ideenexpo teilnehmen und 
wirbt darum, dort besucht zu werden. 

 
Gez. Okke Schneemann 
 


